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          Anlage 4 

 

Persönliche Erklärung von Stadtrat Jürgen Canehl (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen)  

in der Stadtratssitzung am 06.12. nach TOP 6.8 „Tunnelprojekt am Bahnhof stoppen “ - A0172/14 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

üblicherweise bringen wir Anträge, bei denen es noch Diskussionsbedarf gibt, in die Ausschüsse, weil 

sie nicht sofort entschieden werden können. Solche Anträge werden üblicherweise vom Stadtrat in 

Ausschüsse verwiesen.  

Vor vier Wochen haben wir schon mal über den Tunnel diskutiert, nämlich über die 

Kostensteigerungen. Und nun reibe ich mir natürlich die Augen, weil genau von den Fraktionen, die 

den Geschäftsordnungsantrag „Überweisung in die Ausschüsse“ gestellt haben, jetzt doch 
Diskussionsbedarf besteht. Das ist merkwürdig. 

 

Es gilt das gesprochene Wort! 

 

gez. Jürgen Canehl 

Stadtrat  


